

Miguel Angel López coincé en Argentine mais en pleine forme



La Havane, 2 avril, (RHC).- Miguel Angel López, l'un des 8 volleyeurs cubains embauchés dans la Ligue de l'Argentine est devenu la grande star de l'équipe UPCN San Juan.

Mais juste au moment où son équipe se disposait à disputer une place en demi-finales, le tournoi a été suspendu pour cause du Covid-19.

Il s'est donc retrouvé coincé dans la ville de San Juan. La fermeture soudaine des limites administratives l'a empêché de gagner Buenos Aires et de prendre un avion de retour à Cuba.

L'UPCN San Juan l'a installé dans un appartement où il observe l'isolement obligatoire.

Miguel Angel vient de fêter ses 23 ans, et déjà dans l'étape régulière de la Ligue argentine il a terminé troisième sur la liste des buteurs et aussi sur la liste de ceux qui ont accumulé le plus grand nombre de points dans un set.

Dans des déclarations au site Internet www.jit.cu il a dit qu'il suit dans son

appartement une routine d'exercices et se sert de meubles pour en faire d'autres.

«Le reste du temps je regarde des séries ou je joue du play station. Je me repose aussi et j'essaie de me détendre le plus possible. » a signalé le jeune volleyeur cubain avant d'avouer qu'au début de son confinement il était anxieux.

Miguel Angel a eu des mots de remerciements pour ses entraîneurs en Argentine. «Ils ont réussi à tirer le meilleur de moi.

Miguel Angel envisage de se faire embaucher dans un club brésilien et rêve de jouer dans la sélection nationale de Cuba.

Source: Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/218572-miguel-angel-lopez-coince-en-argentine-mais-en-pleine-forme>



Radio Habana Cuba